



平成25年 2月1日  
社会福祉法人 ソシネット  
私立山の手保育園

## 節分と豆まきの由来

節分とは本来「季節を分ける」つまり季節が移り変わる節日を指し、立春・立夏・立秋・立冬それぞれの前日に、1年に4回ありました。立春は1年の始まりとして、節分は、春の節分のみを指すようになったそうです。豆をまくのは、「鬼やらい」「なやらい」「鬼走り」「厄払い」「厄おとし」「厄神送り」と呼ばれ、疫病などをもたらす悪い鬼を追い払うと言われているからです。「福は内、鬼は外」と豆をまき、鬼を追い払い、すぐに窓をしめ、年の数だけ豆を食べます。豆を年の数だけ食べると、その年は災厄をまぬがれるとか、升から自分の年の数だけ一つかみにすると縁起が良いとか、言い伝えられています。家族は『自分の数え年の数だけ豆を食べると病気にならず健康でいられる』と言われている。そして**豆を人間が食べてしまうことにより、鬼を退治した!**ということになるのです。



桜の枝先にはもう小さな新芽が顔を出し、花たちも葉っぱの陰に小さなつぼみか隠れています。風は冷たくても、確実に春の準備は進んでいるようです。この1年間、体も心も大きく成長した子どもたちももうすぐ卒園、進級を迎えます。子ども達の元気に伸びようとする力は、寒さに負けず、春に向かって成長しています。

新園舎になり、新しい環境にも慣れ毎日元気に楽しそうに登園する姿が見られます。子ども達の楽しそうな笑顔を見ると安心します。毎日の新しい発見や遊びを一緒に見つけ見守っていきたいと思います。

## おたんじょうび おめでとう

今月は9人のお友達がお誕生日でした。  
おめでとうございます。



## 2月の予定

- |     |           |
|-----|-----------|
| 1日  | 節分行事      |
| 4日  | 身体計測・避難訓練 |
| 20日 | 誕生会       |



## 給食室よりお知らせ

\*2月1日(金) 節分の行事食

メニューは、おにライスを予定しています。  
ぶどう、めろん組もお弁当(ご飯)はいりません。  
スプーンとコップのみ、お持たせください。

\*うがい・手洗いで風邪予防をしましょう

寒い日が続き、空気が乾燥して、風邪をひきやすくなっています。感染を防ぐためにも、外から帰ったときは、石けんをよく泡立ててしっかり手を洗い、ゴロゴロうがいを入念におこないましょう。

今年度の卒園式は3月23日(土)です。卒園児の保護者の方は御出席をお願いします。  
10時~(当園にて)

♥新しいお友だち♥

いちご組に1名入りました。  
よろしくお願いします☆